

がんばっている人 紹介します

クローズアップ

〜一四四〇点のロマン〜

土岐市スポーツ功労賞を受賞

土岐市アーチェリー協会

十一月三日に行われた、土岐市体育協会五十周年記念式典で市スポーツ功労賞を授与された土岐市アーチェリー協会。
今回は、オリンピックの影響もあって、競技人口も増えているこの競技の魅力などについてお話を伺いました。

最近、注目されている競技ですね

私たち土岐市アーチェリー協会の発足当時は、わずか五人のメンバーでしたが、現在は三十人ほどになりました。特に最近、アテネオリンピックで山本選手が注目されてから、興味を持つ方が増えましたね。九月に行つた初心者教室も毎年七、八人の希望者なのが、今年は二十二人と定員オーバーでしたし、先日開催された土岐市スポーツフェスティバルでも、アーチェリーの体験教室は大盛況でした。

市アーチェリー協会は、かなりの強豪だと聞きましたが

県大会では四年連続優勝したこともありまして、一昨年は準優勝、去年は優勝しています。今までに四人の国体出場選手を輩出し、最近でも毎年何人かが国体選手に選ばれています。

アーチェリーの魅力は？

やはり的に当たったときの爽快感ですね。この競技は90M・70M・50M・30Mの距離で三十六本ずつ、合計百四十四本の矢を放ち、合計点を競います。すべて十点満点で一



四四〇点ですが、これは夢のスコアです。ちなみにアテネ五輪銀メダリストの山本選手が、今年の国体で出した得点は、一三二四点、集中力の持続と風を読む経験が求められる競技です。

今後の目標は？

このスポーツは年齢を問わずできるスポーツで、初心者教室には七十歳代のおばあさんも参加してくださいました。平成二十四年の岐阜国体に向けて、若い選手を育てたいですね。そういう環境を作るためにも、すそ野の広い競技に育ってほしいと思います。西部体育館では、毎月第二土曜に体験教室も開催中です。

プラザイベントガイド

文化プラザ ☎55-5711

NHK 地球だい好き 環境キャンペーン

ふるさとに響く土の音の奏で 宗次郎オカリナアンサンブル

出演 宗次郎 (オカリナ奏者) ほか
とき 平成17年1月29日 (土)
午後5時開演
ところ サンホール

つくってあそぼショー

ワクワクさんとゴロリのリサイクル工作ショー
とき 平成17年1月30日 (日)
1回目=午後1時30分~
2回目=午後3時45分~
ところ サンホール

観覧申し込み方法

必ず官製往復はがきで、お申し込みください。
(オカリナアンサンブルは1枚で2人まで、つくってあそぼショーは1枚で4人まで応募可能。応募者多数時は抽選)

記入事項

- ▶ **往信表面** あて先
オカリナアンサンブル 〒509-5192 (住所不要)
土岐市教育委員会文化振興課
「オカリナアンサンブル」係
つくってあそぼショー 〒500-8554 (住所不要)
NHK 岐阜放送局
「つくってあそぼショー」係
- ▶ **往信裏面** 代表者の郵便番号・住所・氏名・電話番号
オカリナアンサンブル 希望人数・全員の氏名
つくってあそぼショー 希望回・希望人数・全員の氏名・年齢 (1歳以上から要整理券)

入場無料
要整理券

- ▶ **返信表面** 代表者の郵便番号・住所・氏名
- ▶ **返信裏面** 何も書かないでください。

応募締め切り 12月24日 (金) 必着

※詳しくは、文化振興課 (内線555) へどうぞ。